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"A participação da primeira-dama na campanha de Botelho é muito
importante " diz Janaína Riva

2024 é agora

Márcio Eça da redação do rufandobombonews 

A deputada Janaína Riva, do MDB, destaca a relevância da participação da Primeira Dama do Estado,
Virginia Mendes, na campanha de Eduardo Botelho para as eleições municipais de 2024 em Cuiabá. Janaína,
que integra o Conselho Político da pré-candidatura de Botelho, do União Brasil, ressaltou os trabalhos sociais
que Virginia Mendes já vem desenvolvendo na capital mato-grossense. Além disso, destacou a expertise da
Primeira Dama em projetos na área social, o que poderia agregar valor significativo à campanha. Há uma
expectativa de que ainda esta semana ocorra uma reunião entre Eduardo Botelho e Virginia Mendes para
alinhar estratégias e fortalecer a pré-candidatura.


